

# 苦編地区の住民が新たに開通する側道橋を渡りました！ ～苦編自治会主催による渡り初め開催～

—姫路河川国道事務所—

令和6年3月20日（水・祝）に苦編地区北側側道橋の完成を祝して、地元自治会主催の渡り初めが開催され、自治会から約400名の方々が参加されました。

姫路河川国道事務所は、施工業者とともに、渡り初めを盛り上げるための土木イベントとして、災害対策車両等の展示、乗車体験を行うなど協力しました。

## 渡り初めの概要

日時：令和6年3月20日（水・祝）  
9：00～11：30

場所：姫路バイパス 苦編地区北側側道橋

参加者：約400名

主催：苦編自治会

協力：姫路河川国道事務所

内容：渡り初め、土木イベント

（災害対策車両・土木作業車・道路パトロール車の展示、乗車体験、レンガアーチ橋づくり等）

## 現場位置図



苦編地区北側側道橋

## 渡り初めの状況



## 土木イベントの状況



道路パト車乗車体験



除雪トラック展示



災害対策本部車乗車体験



レンガアーチ橋づくり



パネル・動画展示



姫路市マスコットの参加



高所作業車・バックホウ乗車体験（(株)ノバック）



## 【問い合わせ先】

国土交通省 近畿地方整備局 姫路河川国道事務所 調査課  
〒670-0947 兵庫県姫路市北条1-250 Tel: (079) 282-8504(直)



① ホームページ <https://www.kkr.mlit.go.jp/himeji/index.php>

② X(旧Twitter) [https://twitter.com/mlit\\_himeji](https://twitter.com/mlit_himeji)



話そうはりま

「話そうはりま」は皆さまと一緒に明日の播磨のまちづくりを考え、いいという私たちにの姿勢です！